

Message des Eco-délégués de l'école primaire Aragon aux élèves



Niort, le 4/02/19



**Bonjour,**

Nous sommes les **Eco-délégués** de l'école primaire Louis Aragon.

Nous allons réaliser une **action de solidarité** pour les **personnes qui dorment dans la rue** le mardi 12 mars 2019.

Pour ce projet, nous travaillerons avec la **Croix-Rouge Française**.

Pour nous **aider à réaliser cette soupe solidaire**, nous avons **besoin de vous**.

**Pourriez-vous apporter à l'école, un ou deux légumes** le **lundi 11 mars** ou le mardi 12 mars ?

Nous déposerons **un bac** sous le préau, pour **stocker les légumes**.

**Mardi 12 mars**, nous préparerons avec **un cuisiner**, la soupe qui sera servie le **soir** par les bénévoles de la Croix-Rouge dans la ville de Niort.

Nous **comptons sur vous** pour **réussir ce projet**.

Merci.

Les **Eco-délégués** de l'école Louis Aragon.

